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Co-Corporeality beruht auf der Hypothese, die gebaute Umwelt als
biologische Einheit zu begreifen, die einen Raum der Koexistenz und
Interaktion zwischen Menschen und mikrobiellem Leben eröffnet.
Ausgehend von designgeleiteter Forschung wird ergründet, wie wir
Umgebungen für eine Multispezies-Welt entwickeln können. Im Fokus
steht die Handlungsfähigkeit menschlicher wie nicht menschlicher
Akteure: Neue Sensortools ermöglichen die Beobachtung von und
Interaktion zwischen diesen verschiedenen Akteuren. Co-Corporeality
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verbindet Mikrobiologie, Materialwissenschaft, künstliche Intelligenz,
Architektur. Im Zentrum steht die Frage, wie mikrobielle Aktivität neue
protoarchitektonische Materialien schaffen kann, wie lebende Systeme
in Architektur integriert werden und innerhalb verschiedener Zeitskalen
kooperieren können.
The theory of Co-Corporeality is based on a conception of the built
environment as a biological entity that opens up a space for
coexistence and interaction between humans and microbial life. Based
on design-led research, this book explores how we can develop
environments for a multispecies world. It focuses on the agency of both
human and nonhuman actors. New sensor tools enable observation of
and interaction between these different actors. Co-Corporeality links
microbiology to material science, artificial intelligence, and
architecture. The focus is on how microbial activity can create new
protoarchitectural materials, how living systems can be integrated into
architecture and cooperate along different time scales.
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